

Vocalia à l'heure américaine

23/03/2013 – Nouvelle République



Beaucoup de conviction pour une soirée très rythmée.

Après une entrée en séance humoristique, au cours de laquelle les spectateurs ont vu se transformer les tenues et les attitudes des chanteurs de Vocalia (groupe vocal intergénérationnel de Benais et Saint-Nicolas-de-Bourgueil), Marie Kergall, chef de chœur, a dirigé un long programme de chants. Dur le thème « Way of Soul », des chansons de ce genre musical afro-américain, de « rhythm and blues », des œuvres de Marvin Gaye, Roger Glover, Stevie Wonder, James Brown, Tina Turner... ont été interprétées avec beaucoup de dynamisme et de conviction par les choristes de Vocalia.